
La stérilisation des chats domestiques 

 

Monsieur le Bourgmestre, 

 

Chaque année, la SRPA tire la sonnette d’alarme face au nombre d’animaux domestiques abandonnés 

par leurs propriétaires.  

L’acquisition d’un animal de compagnie est une décision qui ne s’improvise pas, car elle implique un 

certain nombre de contraintes tout au long de la vie de l’animal. 

Je voudrais ici attirer l’attention la prolifération d’un animal bien connu dans notre Ville : le chat.  

Leur stérilisation est le meilleur moyen pour éviter que l’animal domestique ne donne naissance à une 

portée dont le propriétaire ne pourra s’occuper, et qui finiront errants dans nos rues. 

J’ai été informée du lancement d’un programme de subsidiation de la stérilisation des chats 

domestiques par la Région. Les communes ont en effet eu la possibilité d’y répondre et d’obtenir des 

moyens pour réduire le cout de l’opération. 

Pouvez-vous me dire si la Ville de Liège y a répondu et, dans l’affirmative, quelle est le montant du 

subside obtenu et comment il va être utilisé au bénéfice des propriétaires de chats ? 

Je vous remercie déjà pour votre réponse 

Nathalie Frisée, 

Conseillère communale PS 

 

 


